



## Große Bühne, große Band

Ein weiterer Höhepunkt in der 21-jährigen Bandgeschichte von „Exodus“ aus Gottenheim war der Auftritt beim Open-Air auf dem Freiburger Münsterplatz anlässlich des Diözesantages und der Weihe des Erzbischofs Stephan Burger. Einige hundert Zuhörer waren gekommen, um die Band zu hören. Sicher waren einige darunter, die anschließend zur Bischofsweihe wollten, doch das tat der beeindruckenden Atmosphäre auf dem Münsterplatz keinen Abbruch. Funk und Fernsehen, die Übertragung auf Großbildschirmen und die Band-Performance passten perfekt zu diesem Ereignis. „Ich wäre am liebsten hochgekommen, um mitzusingen“, so eine begeisterte Besucherin aus Karlsruhe. „Auch über weitere positive Rückmeldungen und die Tatsache, dass viele Gottenheimer gekommen sind, um uns zu unterstützen, haben wir uns riesig gefreut“, so Bandsprecher Michael Thoman.

RK/Foto: privat